

PELATIHAN PEMBUATAN VIDEO PRODUKTIVITAS ANGGOTA SALIMAH TAIWAN UNTUK PENGEMBANGAN LITERASI DIGITAL

Oleh: Dr. Asri Widowati, S.Pd.Si.,M.Pd.; Ir. Muhkamad Wakid, S.Pd., M.Eng.; Nur Hayati, S.Pd., M.Pd.;
Aria Wisma Nugroho, Pramudya Ananda Wibowo.

ABSTRAK

ABSTRAK

Literasi digital merupakan keterampilan vital yang harus dikuasai oleh Sumber Daya Manusia di abad 21 ini. Pelatihan pembuatan video produktivitas dimaksudkan agar anggota Salimah Taiwan dapat meningkatkan literasi digitalnya dan sekaligus produktivitasnya dalam mengelola informasi, menggunakan teknologi, dan sekaligus membagikan informasi dengan baik dan bijak (mengedukasi).

Kegiatan PPM KI ini berfokus pada pembuatan video produktivitas bagi anggota Salimah, dengan metode: brainstorming, diskusi dan simulasi, pelatihan, workshop dan pendampingan. Adanya program PPM-KI, juga mampu menjalin kemitraan antara Universitas Negeri Yogyakarta dengan Salimah Taiwan yang berasal dari kalangan TKI dan mahasiswa Muslimah asal Indonesia di Taiwan. Khalayak PPM KI ini adalah anggota Salimah yang merupakan TKI di Taiwan, yang merupakan anggota aktif Salimah. Adapun target peserta minimal sebanyak 20 orang anggota Salimah Taiwan.

Hasil PPM KI antara lain anggota Salimah Taiwan mampu mengelola informasi yang hoax dan faKtual, mampu membuat scenario video edukasi dengan runtut dan operasional, mampu menyusun video edukasi yang layak dinikmati oleh masyarakat secara luas. Terdapat 4 judul video yaitu: Tutorial Memasak Paha Gulung Rasa Rendang, Tips Anti Gabut di Era Pandemi, Birrul Walidain, dan Pengolahan Sampah di Taiwan. Proses pembuatan video yang menorehkan banyak cerita menarik dan pengalaman berharga mulai dari mencari ide, membuat skrip, merekam dan mengedit video, dubing, dan hal lain terkait dengan proses pembuatan video edukasi. Video edukasi yang dinyatakan Tim PPM sebagai video terbaik adalah video Tips Anti Gabut. Adapun luaran berupa Hak Cipta terhadap Video Produktivitas, dan Artikel ilmiah.

Kata Kunci: Video Produktivitas, Literasi Digital

Kata Kunci: *Video Produktivitas, Literasi Digital*